

## Mittelschüler „arbeiten“ an der Johannes-de-la-Salle Berufsschule

An allen vier Freitagen im Mai hatten unsere Mittelschüler wieder die Möglichkeit, an einem breitgefächerten Schnupperangebot an der Johannes-de-la-Salle Berufsschule teilzunehmen. Unter der Leitung/Organisation von Herrn Fries besuchte ein kleiner Teil unserer 7. Klässer gemeinsam mit Frau Cruse (Drittkraft) die Berufsschule in Aschaffenburg. Die Jugendlichen konnten in die Bereiche Holztechnik, Metalltechnik und Friseurhandwerk hineinschnuppern. Sie fertigten zum Beispiel Werkstücke aus Holz an und lernten verschiedene Friseur Tätigkeiten kennen. Bei dem facettenreichen Kursangebot konnten alle Schüler ihre Stärken im praktischen Bereich unter Beweis stellen und auch einige Erfolgserlebnisse außerhalb der Schule verbuchen. Dies bringt Selbstbewusstsein für den Unterricht und auch für die zukünftige Arbeitswelt mit sich.

*geschrieben: Nicolas Fries (FÖL)*

